
Consiglio Unione MedAniene del 31.01.2025.  

Presiede il Presidente M. Folgori 

Assiste e Partecipa il Segretario Dott. Vittorio Piccigallo 

Presenti: 

M. Folgori 

G. Caucci 

B. Sforza 

G. Palma 

Filippo Sturabotti 

M. Liani 

A. Prosperi 

Irene Sturabotti 

G. Fabbi 

F. Amici 

B. Vasselli 

C. Pisapia 

F. Mezzaroma 

P. Tacchia 

 

È collegato in video senza diritto di voto il Cons. O. Desouki. 

 

Il Presidente verificata la regolare costituzione dell’Assemblea dichiara aperta la seduta.  

La seduta inizia alle ore 18,22. 

Il Consiglio è svolto in modalità mista telematica tramite piattaforma e in presenza. 

 
I punto o.d.g. Comunicazione del Presidente. 

Il Presidente Folgori preliminarmente ricorda la scomparsa del Sindaco di Subiaco D. Petrini, 

ricorda il suo impegno e propone un minuto di silenzio. Dopo il ricordo del Sindaco Petrini 

inizia il Consiglio Unitario. 

Il Cons. A. Prosperi dichiara che a partire da oggi i Consiglieri di Anticoli Corrado (A. 

Prosperi e G. Fabbi) non saranno più presenti alle riunioni dell’Unione MedAniene 

soprattutto per il fatto che il Sindaco di Roviano non merita la loro presenza per 

comportamenti scorretti che ad Anticoli Corrado conoscono bene. Annuncia l’abbandono 

dell’aula e che torneranno quando il Sindaco di Roviano non sarà più presidente dell’Unione 

MedAniene.     

I CONSIGLIERI A. PROSPERI E G FABBI ABBANDONANO L’AULA ALLE ORE 

18,29. 

Viene riverificato e confermato il quorum del Consiglio Unitario. 

 

II punto o.d.g. Aggiornamento DUP 2025/2027. 

Il Presidente Folgori illustra il DUP 2025-2027. In particolare evidenzia il GAL attuale ed i 

progetti di potenziamento del TPL, il nuovo appalto dei rifiuti che è in fase di elaborazione e 

dal quale ci si aspetta un miglioramento del servizio. 

Si passa al voto: TUTTI FAVOREVOLI. 

Si vota sull’immediata eseguibilità: STESSO ESITO. 

 

III punto o.d.g. Approvazione schema di bilancio anno 2025/2027 e relativi allegati. 

Il Presidente illustra il bilancio di previsione 2025 – 2027. Si tratta di un bilancio che prevede 

solo i servizi essenziali trattati dall’Unione MedAniene quali il servizio raccolta rifiuti, il 

randagismo ed altri aspetti minori. C’è difficoltà nella gestione del servizio rifiuti e ciò crea 



sofferenza finanziaria per i ritardati conferimenti dei Comuni. Il bilancio riflette la 

programmazione che quindi dovrà essere migliorata. Interviene il Cons. F. Mezzaroma che 

ricorda le difficoltà finanziarie dovute anche alla diminuzione complessiva degli abitanti dei 

Comuni aderenti all’Unione MedAniene. Occorre razionalizzare le spese. Si dovranno fare 

economie nel servizio di raccolta rifiuti e dichiara voto favorevole.  

Si passa al voto: TUTTI FAVOREVOLI. 

Si vota sull’immediata eseguibilità: STESSO ESITO. 

 

Il Presidente riguardo al contrasto con il Comune di Anticoli Corrado auspica un chiarimento 

con il Sindaco e gli Amministratori di Anticoli. Auspica inoltre che in primavera si possa 

organizzare un calendario di iniziative delle associazioni operanti sul territorio. Ringrazia per 

la partecipazione i Consiglieri Unitari.  

 

La seduta è tolta alle ore 18.46. 

 

Il Segretario verbalizzante. 

Vittorio Piccigallo 

 

 

  

 

 


